

TNT organiza Cinta, una nueva cita para la escena andaluza más experimental

J.M.

El Centro TNT organiza a partir de este viernes y hasta el domingo la primera edición de la Cita de Innovadores Teatrales Andaluces (Cinta), que reunirá a seis montajes centrados en el teatro experimental proveniente de cuatro provincias andaluzas. Un jurado elegirá al mejor montaje de esta cita, que será



invitado a participar en la décima edición de la Muestra Internacional de Teatro de Investigación (Mitin), que también organiza TNT y que reúne a montajes de ámbito internacional.

El objetivo de esta nueva muestra, que organiza este centro teatral vinculado al grupo Atalaya, es apoyar al teatro emergente andaluz de carácter experimental, frente a la apuesta de la mayoría de espacios privados por una programación más centrada en géneros con mayor tirón comercial como la comedia. [...]

La compañía cordobesa Vértebro será la encargada de inaugurar Cinta el próximo viernes con la obra *Oro*; a la que seguirá la malagueña Txanka Kua, con el montaje *La araña del cerebro*. El sábado será el turno de la compañía jerezana El Jinete Verde, con *Yerma, tierra muerta*, y de la sevillana Bauprés Teatro, con *Fiat Lux*. El domingo actuarán dos compañías sevillanas: Teatro en el Mar, con *Romeo (o Julieta dormida)*; y Numen Teatro, con *La esclusa*.

Centro de
Documentación
Teatral